

Accessibilité du stade et de la piscine

Pour de nombreuses familles, sans moyen de transport, il est difficile de se rendre au stade ou à la piscine. Pour les plus motivées, c'est à pied qu'elles accompagnent leurs enfants les plus jeunes quelle que soit la météo. Cette situation est frein à la pratique du sport pour les enfants les plus défavorisés.

Les pistes de solutions sont multiples :

- la modification d'un circuit de car Fil Bleu avec gratuité pour les enfants concernés,
- la promotion du covoiturage en début de saison sportive en incitant les associations à le favoriser,
- la création de pistes cyclables sécurisées,
- la mise en œuvre ciblée d'un mini-bus.

Pour le Groupe J'aime Saint Pierre, la ville a le devoir de faciliter l'accès aux équipements sportifs (problème de santé publique) ; leur éloignement est un frein pour les publics les plus vulnérables.

Le Groupe J'aime Saint Pierre a obtenu du Conseil Municipal du 16 mai de travailler à des solutions d'amélioration pour la prochaine rentrée sportive.

Juin 2023